



Universidad Mayor y Socovesa firmaron un acuerdo de colaboración

AVANCES. Esta alianza permite vincular líneas de investigación académicas con las necesidades de la industria de la construcción, además de generar prácticas para estudiantes de carreras como Ingeniería en Construcción, Ingeniería Civil Industrial, Ingeniería Comercial y Psicología de la sede Temuco.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Un convenio estratégico sellaron el vicerrector regional de la Universidad Mayor, Gonzalo Verdugo, y el gerente general de la Inmobiliaria Socovesa Sur, Juan Lavoz, el cual impactará en el desarrollo de líneas de investigación asociadas a la industria y también en la formación de los futuros profesionales de Ingeniería en Construcción, Ingeniería Civil Industrial, Ingeniería Comercial y Psicología de la sede Temuco.

El gerente general de Socovesa Sur valoró las potencialidades de este convenio de colaboración, señalando que "para nosotros es relevante generar este tipo de alianzas con el mundo académico, ya que nos permite estar al día con las mejores prácticas y las líneas de investigación que existen. Asimismo, nosotros podemos dar a conocer las problemáticas más frecuentes que enfrentamos y que requerimos con urgencia solucionar en términos de productividad y de mejores prácticas para ofrecer cada vez mejores productos y más competitivos".

Por su parte, el vicerrector Verdugo, afirmó que "esta alianza estratégica entre la academia y una empresa tan grande e importante en el sur de Chile como es Socovesa es una oportunidad para poner en valor la experiencia de aprendizaje de nuestros estudiantes en contextos reales. Además, en empresas e industrias que tienen un modo de operar y de trabajar que es ejemplar, por ende, viene a aportar a la formación de calidad de nuestros estudiantes".

TRABAJO EN MARCHA

El director de la Escuela de Ingeniería en Construcción de la Universidad Mayor sede Temuco y uno de los gestores de este importante acuerdo, Carlos Berner, destacó los beneficios de



UNIVERSIDAD MAYOR

LA INICIATIVA IMPACTARÁ EN EL DESARROLLO DE LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN ASOCIADAS A LA INDUSTRIA Y TAMBIÉN EN LA FORMACIÓN DE LOS FUTUROS PROFESIONALES DE INGENIERÍA EN CONSTRUCCIÓN, INGENIERÍA CIVIL INDUSTRIAL, INGENIERÍA COMERCIAL Y PSICOLOGÍA DE LA SEDE TEMUCO.

"Estamos haciendo mediciones de productividad de la mano de obra en los proyectos de Socovesa a través de los estudiantes, quienes tienen la oportunidad de ir en equipo a las obras de la empresa, relacionarse con profesionales y conocer cómo se desarrollan los proyectos inmobiliarios"

Carlos Berner, director de la Escuela de Ingeniería en Construcción de la Universidad Mayor sede Temuco

consolidar el vínculo con Socovesa Sur. "Es una empresa que lleva muchos años a nivel nacional, pero que nació en Temuco, por lo tanto, para nosotros es

Empresa regional

● Cabe destacar que Socovesa Sur, empresa regional con 60 años de trayectoria en la construcción de viviendas y obras habitacionales, edificios corporativos, centros comerciales y oficinas, nació en 1965 en la ciudad de Temuco y, actualmente, tiene operaciones que van desde Talca a Punta Arenas.

muy importante y les entrega muchas oportunidades a nuestros estudiantes", aseguró el académico.

Asimismo, precisó que "nosotros como carrera ya venimos trabajando con ellos hace aproximadamente un año. Estamos haciendo mediciones de productividad de la mano de obra en los proyectos de Socovesa a través de los estudiantes, quienes tienen la oportunidad de ir en equipo a las obras de la empresa, relacionarse con profesionales y conocer cómo se desarrollan los proyectos inmobiliarios".

Además, en noviembre de 2024, Ingeniería en Construc-

ción organizó el Seminario "Métodos Modernos de Construcción (MMC), experiencias desde La Araucanía", actividad que abordó los desafíos de la industria en el contexto de un entorno económico complejo y de la crisis climática global, apuntando a un cambio de paradigma que permita minimizar el impacto ambiental y que, al mismo tiempo, incremente los beneficios sociales y económicos para asegurar la sostenibilidad del sector.

En dicho encuentro participaron profesionales de Socovesa Sur junto a profesionales de otras empresas del sector inmobiliario y de la construcción. ☞